



communiqué

No: 59
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 8 AOÛT 1977

REPRISE DES ACTIVITÉS DE L'AMBASSADE DU CANADA, BEYROUTH, LIBAN

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui la reprise des activités de l'ambassade du Canada à Beyrouth au Liban.

On se rappellera que l'ambassade du Canada a suspendu ses activités à Beyrouth le 30 mars 1976 par suite de la détérioration de la situation au Liban qui empêchait l'ambassade d'opérer normalement.

Cependant, l'amélioration de la situation au Liban au cours des derniers mois a incité le gouvernement canadien à décider de reprendre les activités à Beyrouth. Le chargé d'affaires et les autres membres de l'ambassade, qui avaient résidé à Amman en Jordanie et à Limassol à Chypre depuis le retrait, sont retournés à Beyrouth et les bureaux temporaires à Amman et Limassol ont été fermés.

